
幹事報告　第 35 回（通算 1964 回）

１．「公益財団法人ロータリー米山記念奨学会」より
　　「ハイライトよねやま」が届いております。

２．ガバナー事務所より
　　⑴　「米山記念奨学寄付金についてのお願い」が届いております。
　　⑵　「2021 年 RI 台北国際大会地区旅行のご案内」が届いております。

以上、一年間誠に有難うございました。

佐野　栄作
一年間ありがとうございました。
次年度、村上さん三枝さんどうかよろしくお願いします。

櫻井　宣孝
一年間、幹事として皆様に大変お世話になりました。
ありがとうございました。

村上　則宏
佐野会長、櫻井幹事、一年間ご苦労様でした。
次年度頑張ります。

西田　光衛
５名の退会者の御健勝をお祈りし皆様コロナに負け
ないように。
会長、幹事、各委員の方々、一ヶ年ご苦労さまでした。

京谷　愼平
6/14（日）の播友会ゴルフ大会で優勝しました。
今回は腕とヘッドワークと運に恵まれました。

中谷　利幸・京谷　愼平・坂口　嘉久
田中　浩行・吉川　　弘・柿木　國夫
増田　耕太郎・青柳　　淳・矢野　　聡
大村　裕史・三枝　丈次・廣瀬　明正
井野　隆弘・大橋　卓司・伊藤　勝之
最終例会を迎えて、佐野会長はじめ役員の皆様ご苦
労様でした。次年度 村上会長よろしく。
又、嶋谷会員淋しくなります。

菊地　敬子
西田さん、ステキな色紙ありがとうございます。
西田さんからは沢山の心あたたまる色紙をいただき嬉
しい限りです。
"こころに花を"私にピッタリの言葉です。
桜が咲く頃伺います。
有難うございました。

田中　伸明
結婚記念日の御祝ありがとうございました。

庄司　　武
会員の皆様には一年間ご協力いただきありがとうござ
いました。最後、モウレツなおいこみでニコニコ目標
額100万達成できました。
ありがとうございました。皆様のローターリーに対す
る「愛」を感じました。感激しました。

嶋谷　拓雄
自粛生活が続くなか、詩を書き始めました。書きため
ると出来栄えやら評価を得たくなり、先日、神戸新聞
文芸に投稿しました。結果は「佳作」でした。これ
からも「特選」目指してがんばります。
本日をもって、退会させていただきます。皆様には大
変お世話になりありがとうございました。

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

会　長　　佐　野　栄　作
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　櫻　井　宣　孝 クラブ会報・広報・記録委員長　　青　柳　　　淳

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

7 月 1日（水）会長・幹事就任挨拶【理事・役員会】 幕の内弁当
7 月 8日（水）臨時総会【定款・細則・決算・予算承認】　ガバナー補佐訪問就任挨拶　高砂 R.C. 会長・幹事訪問 洋食弁当
7 月 15 日（水）各委員会報告 うなぎ飯弁当
7 月 22 日（水）休会【定款第８条第１節（ｃ）による】
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高砂青松ロータリークラブの会長を拝命して1年が経ちまし

た。本年度のRI会長のマークマロニー氏は「ロータリーは世界

をつなぐ」をテーマに掲げられました。そのテーマを基本とし

て当クラブの目標を

1、奉仕活動を実践し

2、地域の人にロータリーを知ってもらい

3、仲間を増やし

4、例会での親睦を図る

とさせていただきました。この目標をもとに1年を振り返ります。

奉仕活動に関して例を挙げますと、社会奉仕委員会を中心に行っていただいた竹田契ー

先生による発達障害講演会は、高砂市だけではなく周辺の教育関係者を含めた多くの参加

者に好評を博しました。また特殊詐欺防止グッズの寄贈においては、新聞にも取り上げて

いただきロータリーの広報活動にも貢献できたものと思っています。さらに国際奉仕委員

会に担当いただいた国際交流協会主催バーベキュー大会への協力はまさに「世界をつなぐ」

の実践であったと思われます。また青少年奉仕委員会におかれましては次年度に向けた奉

仕活動の地ならしをされる予定でしたが、世界中に大きな影響を与えた新型コロナウイル

ス感染症によりやむなく延期となってしまいました。次年度以降再考していただければと

思います。新型コロナ関連では4月の高砂ロータリーとの合同献血例会において世間で自

粛の風潮が大きくなる中、社会奉仕委員会として開催を決定していただいたことはロータ

リーの存在をアピールできたのではないでしょうか。そして、職業奉仕委員会の活動とし

ては対外的な奉仕活動だけではなくクラブ内への奉仕活動にも貢献していただきました。

十輪寺さんにおける早朝例会は、毎回心が洗われる思いがします。

一方クラブ運営に関して、クラブの繰越金の減少の対応策としてSAAさんには弁当の余

剰を極力減らしていただき、コスト削減に多大なご協力をいただきました。まだ本年度の

最終決算は出ていませんが次年度への繰越金は増加しているものと思われます。次に本年

度の目標「仲間をふやそう」に関して、本年度は増強・職業分類委員会の皆様の努力により、
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退任にあたり、一言ご挨拶をさせて頂きます。

2019~20年度の幹事を務めさせて頂き、佐野会長を始め、理事・

役員、各委員会委員長、事務局の方々、そして、すべての会員

の皆様方には、大変なご尽力を受け賜り、一年間無事、幹事と

して任期を迎えられることが出来ましたことを、心より、御礼申し上げます。

幹事として至らなかった点、ご迷惑をお掛けしてしまった点は、多々あったかと思いま

すが、皆様からの温かいお心、ご指導、サポートを頂き、本日を迎えることが出来ました。

振り返りますと、時の流れは早いもので、あっと言う間の一年でした。やはり、新型コ

ロナウィルスでの世界的感染拡大で、日本におきましても、緊急事態宣言が発出され、毎日、

悲喜こもごものニュースが絶えず流れている状況となりました。それにより、ロータリー

クラブの例会も、多々休会となり、大幅に、プログラムの変更を余儀なくされました。

私はこのことにより、例会の回数が激減し、私の思いであった、例会を通してより一層、

皆様との親睦を図ることが妨げられたことが、一番に残念に思っています。

次に、各委員長の皆様におかれましては、多大なご苦労とバックアップをして頂き、充

実した例会が、滞りなく行われたことに心より、感謝を申し上げます。しかしながら、コ

原久美さん、藤井宏行さんのお二人を新たにお迎えすることができました。非常にうれし

く思います。しかしながら5名の大量退会者を出してしまいました。これは会長としての

私の不徳の致すところです。次年度以降も会員全員で増強に励みましょう。さらに、今年

の目標に例会での親睦とうたいながら出席率は終始低レベルで推移してしまいました。こ

のことに関しても責任を感じています。

ただ、親睦ということを考えますと、親睦委員会が企画された本堂での怪談話で感じた

別の意味での納涼例会、また音楽に終始した新年家族例会では今までにも増して親睦が図

られたものと感じています。また、時間の都合で全ては挙げられませんが、他の委員会の

皆様もそれぞれの部署でご活躍いただきましたし事務局の方にもお世話になりました。こ

の場をお借りしてお礼申し上げます。

以上ここまで1年の活動を振り返ってきましたが、本年度はやはり新型コロナウイルス

感染症のことを避けて通れません。本当に異例ずくめの年度でした。かろうじて東播第2

グループIMは開催されましたが、地区大会・世界大会が中止され、当会おいてもお花見例

会や職場例会さらには創立記念例会までもが中止せざるを得なくなってしまいました。通

常例会も3月上旬からほぼ3か月の間休会を余儀なくされました。再開された6月3日に多

くの会員の皆様とお会いでき嬉しく思いました。やはり例会での親睦の重要性を改めて感

じることができました。

今日で我々の年度は終了しますが、来月から村上、三枝新年度がスタートします。新し

い年度がより良き年度になることを祈念し退任の挨拶とさせていただきます。
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ロナウィルス関係の悪いことばかりでなく、当クラブにおきましては広瀬会員の「藍綬褒

章受章（らんじゅほうしょうじゅしょう）」伊藤会員の「旭日双光章受章（きょくじつそう

こうしょうじゅしょう）」都倉会員の高砂市長当選もあり、我がクラブにおいて、素晴らし

い出来事もございました。素晴らしい会員がおられることに、改めて感銘を受けました。

さて、来月より新年度が始まり、村上会長、三枝幹事の年度がスクートとなります。三

枝副幹事とは、毎月1回は2人で打ち合わせをして、本当に副幹事として、最高の役割を果

たして頂きました。村上次期会長の頼りになる幹事となることを期待しております。

最後になりましたが、佐野会長とは、副幹事、幹事と2年間大変お世話になりました。2

年前、佐野会長に、副幹事を指名頂いた時のことが、昨日の様に思い出します。私は、引

き受けるからには、佐野会長を私の出来る限りの力で、責務を全うして、少しでも、佐野

会長の肩の荷が軽くなるよう、私なりに考えて、力になろうと心に決めて幹事を務めてき

たつもりではございますが、あまりお役に立てずに申し訳なく思っております。正直なと

ころ、もっと佐野会長とロータリーがしたかったですが、こればかりは仕方がありません。

素晴らしい会長の下で、幹事をさせて頂き、いい経験が出来ましたことを、本当に感謝し

ております。そして皆様、一年間幹事をさせて頂き、大変楽しかったです。有難うござい

ました。

以上で私の退任の挨拶とさせていただきます。

例会記録　2020.6.17（水）　通算 1964 回
出 席 報 告 　６月　３日　会員数４３名　欠席者 １１名　  出席率　80.50％ （修正による）

　（この内出席免除者　１２名） 
　６月１７日　会員数４３名　欠席者 　９名　  実出席者数　２９名

　（この内出席免除者　１２名） 　  出席率　78.37％

令和２年6月17日（水）

松下和雄　親睦委員長 青柳淳　クラブ会報・広報・記録委員長 入江啓太　出席・唱歌副委員長 大橋卓司　ロータリー情報委員長
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前週に引き続き、各委員会報告が行われました。

また、嶋谷拓雄会員と菊地敬子会員による退会挨拶

が行われました。
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